

ご協力ください！

# 村立幼稚園の再編に向けた保護者アンケート

「村立保育所、幼稚園等に関する再編整備基本計画」の見直しに伴う村立幼稚園の再編(村松幼稚園への統合)に向け、現在、村では未就学児(0～6歳児)のいるご家庭を対象にアンケートを実施しています。対象となるご家庭には、アンケートのご案内をお送りしていますので、村松幼稚園への統合に当たり不安に思っていることや村立幼稚園に期待すること、そのほか村の幼児教育・保育に関することなど、皆さんからのご意見をお待ちしています。

## 再編に向けた今後の対応

### 再編に伴う個別の入園相談専用窓口の開設

お子さんの年齢や保護者の就労状況に応じた保育施設の選択、通園に対する不安など、個別の相談内容に応じた適切な対応ができるよう、専用の相談窓口を開設します。

### 「村立幼稚園再編に向けた検討会議」や「村立幼稚園職員等ワーキング・チーム会議」での協議・検討

保護者や地域の方々、幼稚園教諭や庁内関係課職員などにより、村松幼稚園への統合に向けた課題の整理や必要な対応策についての検討を行っていきます。

見直し後の「村立保育所、幼稚園等に関する再編整備基本計画」および村立幼稚園の再編に向けた進捗状況については、村公式ホームページや子育て応援ポータルサイト「のびのび子育て帳」(右QRコードよりアクセス可)で随時お知らせします。



【問い合わせ】子育て支援課計画推進・施設担当(☎282-1711 内線1188)

## 「保育」という おしごと

— 保育者からのメッセージ —



“認められる経験”は  
子どもたちの良さを引き出します

照沼 菜津美 保育教諭  
とうかい村松宿こども園

遠いですが、子どもたち一人ひとりの良さを引き出した保育ができるように日々試行錯誤をしています。これからも楽しく過ごすことをモットーに保育をしていきたいです。保育士を目指している方、保育士になるうかどうか悩んでいる方。保育の仕事を選ぶ理由は人それぞれだと思いますが、保育士になると「充実」の日々が待っていますよ。

私は今、小学生の頃から憧れていた保育士になることができて、毎日がとても充実しています。子どもたちと鬼ごっこをして園庭を駆け回ったり、歌やリズム遊びを楽しんだり、散歩に出掛けて季節の変化を感じたりして、五感をたくさん使って生活しています。保育の仕事をしている中で子どもたちの成長と出会うことは、一番の喜びです。

大学生の頃、専門分野を学ぶことで保育士になることへの期待が膨らむとともに、自分に向いているのかどうか悩みました。それでも私が保育士の道を選んだ理由は、子どもと関わるのが好きだからです。また、

自分が通っていた保育園の先生のように、一人ひとりの良さを引き出せる保育士になりたいと思ったからです。当時通っていた保育園の先生は、年下の子のお世話をする私に「赤ちゃんの面倒を見るのが上手だね」「頑張り屋だね」などと自分を認めてくれる言葉をたくさん掛けてくれました。子どもの頃の私は、そういう言葉を掛けてもらえたことがうれしく、次も頑張ろうと思えました。この経験は、大人になってから自分の長所や得意なことを認めるきっかけになりました。私もそんな関わりができる保育士になり、子どもたちに「自分が認められる経験」を経て成長してほしいです。